

Il est,

Résolu: De remettre l'étude finale de cette question à la prochaine séance, afin de connaître l'opinion de Messieurs les Recorders et des Inspecteurs du pain, sur ledit amendement.

7.—Soumis un projet de règlement défendant de tirer ou de décharger des pièces d'artifice et autres pièces pyrotechniques et limitant leur emmagasinage.

Renvoyé au Greffier et aux avocats de la Cité pour examen et rapport.

8.—Soumis un extrait des procès-verbaux d'une assemblée de l'Association des Ingénieurs stationnaires, demandant certains amendements au règlement concernant l'inspection des chaudières.

Résolu: D'inviter M. Champagne, Inspecteur des chaudières et les représentants de ladite Association, à venir devant cette Commission à sa prochaine séance.

9.—Soumise une opinion des avocats de la Cité, recommandant que la section 4 du règlement No. 404, concernant les enseignes lumineuses soit abrogée et que l'étude du projet de règlement de M. l'échevin Dandurand soit suspendu, afin d'obtenir de la Législature le pouvoir de faire des règlements pour définir ce qu'il faut entendre par enseignes lumineuses et électriques, pour prescrire en quel métal devront être ces enseignes ainsi que leurs supports, la manière de les fixer aux bâtisses et de les placer sur les rues, allées, trottoirs et terrains publics, ou de les prohiber en tout ou en partie; pour définir les devoirs et pouvoirs de l'Inspecteur de la Cité, ainsi que de tous autres officiers que le Conseil pourra nommer à cette fin, à émettre des certificats, autorisant le Trésorier de la Cité à octroyer des permis pour la construction, la pose ou le maintien d'enseignes lumineuses ou électriques; à exiger qu'un dessin des dites enseignes lui soit soumis en même temps que la demande de certificats et que ce dessin soit laissé à son département, où il sera déposé aux archives.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que les suggestions des avocats de la Cité soient acceptées.

Il est aussi

Résolu: D'autoriser le Président à donner l'avis requis pour l'abrogation de la section 4 dudit règlement No. 404.

10.—La Commission procède alors à l'étude de certaines questions soumises au Conseil par M. l'échevin Tétreau et renvoyées à cette Commission pour étude et rapport.

(1). Abolition de la qualification foncière pour les charges de Maire et d'échevin.

M. l'échevin Tétreau propose, appuyé par M. l'échevin Dubeau. Que cette Commission recommande au Conseil de s'adresser à la Législature, à sa prochaine session, afin d'obtenir l'abolition de la qualification foncière requise des candidats aux charges de Maire et d'échevins, cette abolition ne devant se faire qu'après que la question aura été soumise et approuvée par les électeurs municipaux, et qu'un referendum à cet effet soit tenu lors des prochaines élections municipales, le 1er Février 1912.

Cette proposition étant mise aux voix, elle est adoptée,

Et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin Tétreau, il est aussi,

Résolu: De recommander au Conseil que la Ville s'adresse à la Législature pour obtenir les amendements suivants à sa charte:

(a) Pour défendre de faire de la cabale durant les 30 jours précédant le jour d'une élection municipale et d'organiser des comités électoraux. Pour donner à la Ville seule, le droit d'ouvrir un bureau de renseignements pour les électeurs et de leur adresser des cartes indiquant ou sont situés les bureaux de votation.

(b) Pour autoriser le Conseil, par résolution, à diviser en deux quartiers tout quartier qui sera composé de plus de 6,000 électeurs municipaux.

(c) Pour donner aux femmes propriétaires le droit de voter aux élections municipales;

(d) Pour faire disparaître la déqualification comme électeurs, des personnes qui doivent à la Cité quelque taxe ou taxe d'eau.

Une proposition de M. l'échevin Tétreau à l'effet de nommer une Commission, dite "Commission de révision de la répartition foncière," étant prise en considération,

Il est

Resolved: To defer the final consideration of said question until the next meeting so as to have the opinion of the Recorders and of the bread inspectors as regards said amendment.

7.—Submitted a draft of by-law prohibiting the firing and discharging of fire-works and other pyrotechnic displays, and limiting the storage thereof.

Referred to the City clerk and to the City attorneys for examination and report.

8.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Association of Stationary Engineers, asking for certain amendments to the by-law concerning the inspection of boilers.

Resolved: That Mr. Champagne, boiler inspector and the representatives of said Association be invited to attend the next meeting of this Committee.

9.—Submitted an opinion from the City attorneys recommending that section 4 of by-law No 404 concerning illuminated signs be repealed and that consideration of Ald. Dandurand's proposed by-law be suspended, so as to obtain from the Legislature the power of making by-laws to define what should be considered as illuminated and electric signs, to enact of what metal said signs should be made as well as their supports, the way they should be attached to the buildings and placed on the streets, alleys, sidewalks and public grounds, or to prohibit them entirely or partly; to define the duties and powers of the City surveyor and of all other officials the Council may appoint in this connection, to issue certificates authorizing the City Treasurer to grant permits to erect, place or maintain illuminated or electric signs, to require that a sketch of said signs be submitted to him with the application for certificates and that the same be left with his department to be filed of record.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the suggestions of the City attorney be accepted.

It was also

Resolved: That the chairman be authorized to give the notice of motion required to repeal section 4 of said by-law No. 404.

10.—The Committee then proceeded to consider certain questions submitted to the Council by Ald. Tétreau and referred to this Committee for consideration and report.

(1). Abolition of property qualification for the offices of Mayor and Aldermen:

Ald. Tétreau moved, seconded by Ald. Dubeau:

That this Committee recommend to Council that the Legislature, at its next session, be requested to abolish the property qualification required from candidates for the offices of Mayor and Aldermen, such abolition to take effect only after the question has been submitted to and approved by the municipal electors, and that a referendum to this effect be held, at the next civic elections, on the 1st of February 1912.

The said motion being put, it was carried, and it was

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. Tétreau, it was also

Resolved: To recommend to Council that the City apply to the Legislature for the following amendments to the City charter.

(a) To prohibit canvassing during the 30 days preceding the day of the municipal election and to organize electoral committees. To give to the City alone, the right to open a committee for the information of electors and to send them cards indicating the places where the polls are located;

(b) To authorize the Council by resolution, to divide into two wards any ward comprising over 6,000 voters;

(c) To give women who are real estate owners, the right to vote at municipal elections.

(d) To abolish the disqualification, as electors, of those who owe the City any tax or water rate.

A motion by Ald. Tétreau to appoint a Committee to be known as the "Committee re revision of the apportionment of assessments", being considered, it was